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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ЛИВНЫ ЗАИНТЕРЕСОВАЛИСЬ
КОЛПНОЙ

Вчера представители Ливенского крае�

ведческого музея побывали в селе

Фошне Колпнянского района. Они

встретились с заместителем главы ад�

министрации района Л.А. Захаровой,

которая подарила ливенцам книгу

"Колпна" (автор Н.М. Чернов).

Целью визита представителей Ливен�
ского краеведческого музея в Фошню бы�
ло знакомство с местом, где располага�
лась усадьба матери ректора Московского
государственного университета Р.В. Хох�
лова. 

15 июля этого года исполнится 80 лет
со дня рождения Рэма Викторовича. 
Р.В. Хохлов родился в Ливнах, является
одним из основоположников нелинейной
оптики, академик Академии наук СССР. С
1952 года работал в МГУ, в 1965 году стал
заведующим кафедрой волновых процес�
сов, а с 1973�го — ректором этого вуза.
Лауреат Ленинской премии (1970 год).
Умер в Москве 8 августа 1977 года.

НАКАНУНЕ 
БОЛЬШИХ УЧЕНИЙ

В конце июля в Кромском районе прой�

дут комплексные мобилизационные

учения. 

В связи с этим в Кромах состоялись
тренировочные занятия, в ходе которых
отрабатывалось развёртывание приёмно�
эвакуационного пункта, пункта выдачи
средств индивидуальной защиты и т. д.
Работу осуществляли также радиометри�
ческие и радиологические группы.

Ходом занятий руководил глава района
И.Н. Митин.

НА КОЛОКОЛЬНЕ 
КИПИТ РАБОТА

Треть колокольни Георгиевской церкви

Болхова уже отремонтирована и по�

крашена. Напомним, реконструкция

ведётся к 450�летию Болхова, которое

будет отмечаться 29 июля.

Строители постараются к этому време�
ни закончить купольные работы и разо�
брать несколько ярусов строительных ле�
сов. Всего же на колокольне насчитывает�
ся 22 таких яруса. 

В ближайшие дни значительно активи�
зируются работы по благоустройству. Для
созданного на днях муниципального ком�
мунального предприятия "Благоустрой�
ство города Болхова", которое станет кон�
курентом ныне существующему в Болхове
МУЖКП, закупят три новые бензокосы и
бензопилу. Оказывается, как сообщил мэр
Болхова Е.И. Стёпин, некоторые из заявок
граждан на выпиловку деревьев не выпол�
нялись около двух лет.

БЛАГОДАТЬ 
БУДЕТ С ГАЗОМ

Начались работы по прокладке от села

Старогольского до деревни Благодать

Новодеревеньковского района межпо�

селенческого газопровода. 

Длина трубопровода — восемь киломе�
тров. Работы планируется завершить к се�
редине августа.

Благодать — один из самых отдалённых
населённых пунктов района. Здесь нахо�
дится более 100 домов.

Учитывая, что финансовые возможнос�
ти населения для долевого участия в стро�
ительстве газопровода невелики, руковод�
ство района в настоящее время готовит
документацию по включению данного
строительного объекта на 2007 год в фе�
деральную программу "Социальное разви�
тие села до 2010 года".

ОТОПИТЕЛЬНУЮ 
СИСТЕМУ ОБНОВЯТ

В июле — августе в залегощенской шко�

ле № 1 будет проводиться капитальный

ремонт отопительной системы.

Работы станет выполнять одна из ор�
ловских фирм. Стоимость выполнения
подряда — 1,030 миллиона рублей.

Всего в ходе проведения торгов было
четыре претендента на выполнение работ.

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

— Начну с несколько каверз�

ного вопроса. Что подвигло

вас, агрария до мозга кос�

тей, человека, казалось бы,

далекого от политики, пойти

во власть, выдвинуть свою

кандидатуру на выборах? 

— Наверное, то самое, о чем
только что упомянули, — моя "аг�
рарность". Сейчас весь агропро�
мышленный комплекс получил
долгожданный шанс при под�
держке государства выйти на са�
мый современный технологичес�
кий и экономически эффектив�
ный путь развития, в том числе
возродить и отрасль, без кото�
рой немыслимо само существо�
вание русского села, — животно�
водство. Не попытаться  исполь�
зовать всю мощь представив�
шейся возможности — преступ�
ление. Посчитал, что в этой
должности смогу сделать намно�
го больше. К тому же в районе
давно назрела необходимость
преодоления взаимного отчуж�
дения муниципальной власти и
руководителей основных сель�
хозпредприятий, обновления мо�
рального климата, а так как я уже
представлял себе реальные пути
выхода из такого положения, то
принял решение баллотировать�
ся в главы.

Что же касается отсутствия
опыта политической работы, то
это далеко не так. Уже второй со�
зыв являюсь депутатом областно�
го Совета народных депутатов,
избирался депутатом районного
Совета, заместителем председа�
теля райсовета. Такая обще�
ственная работа, встречи с депу�
татами из других районов, осо�
бенно аграриями, многому учат, о
многом заставляют задуматься.

— Эта беседа — первое ши�

рокое знакомство наших чи�

тателей с новым главой Дол�

жанского района. Расскажи�

те немного о себе.

— Родился в селе Вышнее Оль�
шаное, здесь же, в родном райо�
не. Отец был механизатором, бо�
лее четверти века проработал на
тяжелых дизельных тракторах —
пахал и сеял. Мать вела началь�
ные классы и преподавала рус�
ский язык в сельской школе. Дер�
жали большое хозяйство. Обык�
новенная сельская семья, в кото�
рой дети, что называется, с моло�
ком матери постигают все азы
крестьянского быта. Вот и мы с
братом, едва научившись ходить,
уже без ошибок двигали трактор�
ными рычагами, помогали в уходе
за всей домашней скотиной. 

После окончания восьмилет�
ней школы с группой одноклас�
сников поступил в Глазуновский
сельхозтехникум на ветеринар�
ное отделение. Небольшой срок
самостоятельной работы после
техникума на Ливенском межхо�

зяйственном свиноводческом
комплексе памятен встречей с за�
мечательным человеком — 
Г.М. Ереминым, работавшим тог�
да предриком. На предприятии
разбирался случай массового за�
болевания скота, и я высказал
свое мнение, отличающееся от
диагноза районной ветслужбы, но
в ходе обсуждения согласился с
выводами более опытных специа�
листов (хотя в последующем вы�
яснилось, что прав был все же я).
Так вот, когда собрание закончи�
лось, Еремин отозвал меня, 
19�летнего пацана, в сторону и
сказал: "Молодой человек, вы
должны иметь и уметь отстаивать
собственное мнение". Этого уро�
ка мне хватило на всю жизнь. Вот
и теперь я пошел "во власть", что�
бы отстоять собственное мнение.

Далее была служба в армии,
считаю, важнейшая жизненная
школа, научившая понимать лю�
дей и разбираться в них,  доби�
ваться коллективного выполне�
ния поставленной задачи. После
окончания Курского сельскохо�
зяйственного института, где серь�
езно увлекся тяжелой атлетикой,
вернулся в Должанский район,
где уже через несколько месяцев
был назначен директором строя�
щейся районной ветеринарной
лаборатории. В этой должности и
проработал почти четверть века
до избрания главой районной ад�
министрации. Достроили и лабо�
раторию, которую вскоре вывели
в число лучших в области, и жилье
для специалистов. Шесть лет на�
зад защитил кандидатскую дис�
сертацию на очень актуальную в
ветеринарии тему диагностики
туберкулеза крупного рогатого
скота. 

Женат. Супруга — сельская
учительница. Воспитываем троих
детей. Старшая дочь тоже пошла
учиться "от сохи и в СХИ", но толь�
ко в Орловский, точнее, агроуни�
верситет. Так что у меня обычная

биография сельского
специалиста, обычная
семья.

— Понятно, что сель�

ские проблемы — и

социальные, и эконо�

мические, которых

море, вы знаете не

понаслышке. Так что

же удалось сделать?

Нынче главное мери�

ло уровня работы ру�

ководителя местного

органа власти — это обеспе�

чение реализации на своей

территории ведущих нацио�

нальных проектов…

— Начну с главного из них —
по развитию аграрного сектора
экономики. У нашего района
есть своя специфика — соб�
ственные высокорентабельные
сельскохозяйственные пред�
приятия и отсутствие внешних
инвесторов. Агрофирмы
"Юность" и "Луганское", СПК
"Заря мира" активно развивают�
ся в основном за счет собствен�
ных средств, внедряют в произ�
водство самые современные
технологии, добиваясь при этом
рекордных для области показа�
телей в растениеводстве. По�
следние два сельхозпредприя�
тия успешно занимаются и жи�

вотноводством, в первую оче�
редь молочным. Так, уже в ны�
нешнем году на двести голов
увеличили поголовье КРС в СПК
"Заря мира", а в "Луганском" на
свои средства приобретают
двести племенных телочек, а
также завершают реконструк�
цию молочнотоварных ферм,
переводя их на ресурсосберега�
ющую "канадскую" технологию.  

А вот для крестьянских (фермер�
ских) хозяйств и личных подворий
населения возможности долгосроч�

ного льготно�
го кредитова�
ния, в первую
очередь для
развития жи�
вотноводства,
в районе иг�
рают исклю�
ч и т е л ь н о
б о л ь ш у ю
роль. 

— Можете привести приме�

ры? 

— На сегодняшний день пода�
ли заявки на получение ссуды 30
фермерских и около 60 личных
приусадебных хозяйств. Тридцать
кредитов более чем на 21 милли�
он рублей уже получено, осталь�
ные заявки остаются пока на ста�
дии рассмотрения. Главный упор
наши крестьяне и владельцы ЛПХ
делают на развитие свиновод�
ства. Проведя реконструкцию вы�
купленных у бывших колхозов по�
мещений и прикупив племенной
скот, до тысячи голов свиней каж�
дое планируют ежегодно откарм�
ливать крестьянские хозяйства
Щербакова и Дорофеева. На кре�
дитные ресурсы построил свинар�
ник с подогревом полов владелец
ЛПХ С.П. Шаталов, у которого уже

сейчас имеется более 500 свиней.
Организует крупную свиноферму
и семья В.И. Радомского. 

По предварительным подсче�
там, за счет ресурсов, получен�
ных в рамках национального про�
екта и собственных средств,
только за два  года  мы способны
в полтора раза увеличить пого�
ловье свиней и примерно на 10
процентов дойное стадо КРС. А
за счет перевода животноводства
на современные технологии по�
казатели роста объемов произ�
водства и реализации продукции
отрасли могут быть еще более
высокими. Таких темпов развития
животноводства район не знал
уже много лет. Для должанцев
уже стали реалиями 50 — 60�
центн е р о в ы е  у р о ж а и  з е р н о �
вых, 500�центнеровые — сахар�
ной свеклы. Надеемся на то, что и
эффективность животноводства
в ближайшее время поднимем на

столь же достойный уровень.
При этом глава района, его за�

местители и руководители струк�
турных подразделений не занима�
ются пожарным решением вопро�
сов с закупками горючего, мине�
ральных удобрений и других мате�
риально�технических ресурсов,
не пытаются указывать товаро�
производителям, что, когда и где
им сеять, когда осеменять коров и
т. д., а сосредоточивают свои уси�
лия на решении вопросов, прямо
относящихся к их компетенции. В
районе очень опытные, эффектив�
но работающие кадры сельскохо�
зяйственных руководителей, спо�
собные самостоятельно обеспе�
чивать самый высокий уровень
ведения производства. 

— Но и деньги, и техника без

людей, кадров мертвы. Об�

щеизвестно, что жизнь в

сельской глубинке нелегкая.

Что делается, чтобы в райо�

не жилось лучше, в социаль�

ном плане? 

— Развивая производство, мы
увеличиваем поступления в бюд�
жет, значит, возрастают и соб�
ственные возможности влияния
на развитие социальной сферы.
Значительная поддержка району
оказывается из областного и фе�
дерального бюджетов. Возрожда�
ется служба быта, развиваются
торговля и в целом малый бизнес.
На качественно новый уровень
выходит организация спортивной
работы, совершенствуется дея�
тельность учреждений культуры. 

Большие надежды в решении
жилищной проблемы, в развитии

сферы образования и медицины
связываем с участием района в
реализации соответствующих на�
циональных проектов. Благодаря
созданию единой службы заказчи�
ка всего за месяц удалось обно�
вить всю проектно�сметную доку�
ментацию реконструкции поли�
клиники, и сейчас решается 
вопрос о начале финансирования
работ.  Ждем также поступления
самой современной медицинской
техники и новых автомобилей
"скорая помощь" для районной
больницы. Готовимся к лицензиро�
ванию фельдшерско�акушерских
пунктов, часть из них капитально
ремонтируем, переводим на газ.

В народном образовании ос�
новная задача — обеспечить
включение в план финансирова�
ния реконструкцию Должанской
средней школы. В 2007 году при�
дет черед завершения строитель�
ства и родной Вышне�Должан�

ской сельской школы. 
Продолжаем газификацию

сел и деревень. Благодаря под�
держке областной администра�
ции в план дополнительно
включено строительство газо�
провода среднего давления
протяженностью 24,5 км к на�
селенным пунктам Алексеевка,
Успенское и Вышнее Долгое.

Менее месяца назад символиче�
ский факел  зажгли в деревне
Гремочке Успенского сельского
поселения. А к 5 августа природ�
ный газ придет и в село Рогатик.
К отопительному сезону планиру�
ем перевести на природный газ
еще десять котельных сельских
школ.

Есть наметки по приведению в
порядок улиц и части автодорог. 

— А есть ли проблемы, ре�

шение которых пока не най�

дено или идет не так, как хо�

телось бы?

— Конечно, и их, к сожалению,
немало. Есть они в коммунальном
хозяйстве, где у нас пока очень
слаба материально�техническая
база. Плохо еще работает в райо�
не потребительская кооперация.
Считаю, что нуждается в коррек�
тировке федеральная программа
поддержки строительства жилья
для молодых семей, которой сей�
час может воспользоваться толь�
ко ограниченная часть населения
с высокими доходами. Большей
гибкости в процедуре оформле�
ния  кредитов по нацпроекту "Раз�
витие АПК" ждем от "Россельхоз�
банка". Никак от слов к делу не
перейдет в вопросе кредитования
личных подсобных хозяйств
Сбербанк РФ. Перечислять мож�
но и дальше, однако, главное не
только знать об имеющихся проб�
лемах, но и находить варианты их
решения.

— Вот в этом и желаем вам

успехов. Спасибо за беседу.

Беседу вел

Юрий СЕМЁНОВ.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ: СЛОВО ГЛАВЕ РАЙОНА

Как отмечается в постанов�
лении, в настоящее время ин�
дустриальный комплекс обла�
сти представляют 220 круп�
ных, средних и 574 малых
предприятия. В сфере про�
мышленного производства
трудятся 72,2 тысячи человек,
что составляет 26 процентов
занятого в экономике области
населения. Продукция про�
мышленных предприятий за�
нимает 38 процентов в струк�
туре валового регионального
продукта. В 2005 году индекс
промышленного производ�
ства составил 110,3 процента,
предприятиями промышлен�
ности выпущено продукции на
сумму 35 миллиардов рублей,
перечислено налоговых пла�
тежей на сумму 3,8 миллиар�
да рублей. За I квартал 2006
года индекс промышленного
производства составил 105
процентов. 

Цели, задачи и приоритет�
ные направления реализации
региональной политики в сфе�
ре развития индустриального
и научно�технического потен�
циала утверждены Законом
Орловской области № 586�ОЗ
от 9.03.2006 г. "О концепции
промышленной, научно�тех�
нической и инновационной
политики Орловской области
на период до 2010 года". Ре�
шающим элементом, опреде�
ляющим динамику промыш�
ленного роста, стало вложе�
ние в производственную сфе�
ру инвестиций, сумма которых
в 2005 году составила 8,5
миллиарда рублей. В первом
квартале 2006 года инвести�
ции выросли на 30 процентов

к уровню прошлого года и до�
стигли 1,68 миллиарда руб�
лей. В то же время развитие
промышленного комплекса
происходило на фоне воздей�
ствия факторов, снижающих
эффективность его работы. К
ним относятся: недостаточно
активная работа отдельных
руководителей предприятий и
муниципальных образований
области по привлечению ин�
вестиционных ресурсов, низ�
кая эффективность действую�
щей системы подготовки ра�
бочих кадров в профессио�
нально�технических учили�
щах, слабое обеспечение
субъектов малого предприни�
мательства финансовыми ре�
сурсами, особенно долго�
срочного характера.

Коллегией администрации
области стратегической зада�
чей промышленной политики
Орловской области в 2006 —
2010 годах признаны удвое�
ние объемов валового про�
мышленного производства к
2010 году, обеспечение роста
среднемесячной заработной
платы до 10 тысяч рублей в
2007 году (к концу 2006 года
— не менее 8 тысяч рублей).
Координационному совету
Орловской области по про�
мышленной, научно�техниче�
ской и инновационной поли�
тике, управлению промыш�
ленности, производственной
и научно�технической инфра�
структуры в соответствии с
Законом Орловской области
№ 75�ОЗ от 6.08.1998 г. "О
промышленной политике в
Орловской области" поручено
организовать разработку про�

граммы развития промыш�
ленности Орловской области,
активизировать работу по со�
зданию крупных интегриро�
ванных структур, успешно со�
трудничающих с субъектами
малого бизнеса в сфере про�
мышленного производства. В
постановлении также отмеча�
ется необходимость проведе�
ния более активной работы
руководителями муниципаль�
ных образований области по
привлечению инвестиционных
ресурсов для развития про�
мышленного производства в
малых городах и районных
центрах области, направлен�
ной на укрепление экономи�
ческого потенциала муници�
палитетов, обеспечение заня�
тости населения, создание
новых рабочих мест. Замести�
телю губернатора области
Н.Н. Цикореву, координатору
трехсторонней комиссии по
регулированию социально�
трудовых отношений в Орлов�
ской области, управлению
труда даны указания подгото�
вить и внести в установлен�
ном порядке на рассмотрение
коллегии администрации об�
ласти проект закона "О мини�
мальной оплате труда в Ор�
ловской области", предусмат�
ривающий доведение уровня
минимальной заработной
платы на предприятиях и ор�
ганизациях области до вели�
чины прожиточного миниму�
ма. Во взаимодействии с Фе�
дерацией профсоюзов Орлов�
ской области, предприятиями
области поручено обеспечить
подготовку и реализацию ме�
роприятий по повышению со�
циальной ответственности ру�
ководителей промышленного
комплекса, развитию соци�
альной инфраструктуры, уве�
личению защищенности ра�
ботников предприятий.

Пресс�служба

губернатора области.

ОФИЦИАЛЬНО

Коллегией администрации области принято

постановление № 90 от 29.05.2006 г. "О задачах

по обеспечению стабильной работы,

активизации инвестиционно�инновационной

деятельности предприятий промышленности в

2006 — 2007 годах".

Летом на хороших выпасах полу�
чать большое молоко проблема не
очень сложная, а вот зимой ее ре�
шение будет напрямую зависеть от
объемов и качества заготовленных
кормов. Поэтому, когда наступило

время сенокоса, его встретили во
всеоружии. Загодя подготовили
технику, укомплектовали кормоубо�
рочный отряд, руководить которым
доверили опытному агроному 
Т.И. Плащенковой. Косилки и сило�

соуборочные комбайны вывели в
поле, как только это позволило сде�
лать биологическое развитие кор�
мовых культур. Когда валки подсо�
хли, в работу включились механиза�
торы, работающие на рулонных
прессподборщиках, погрузчиках,
транспортных тракторах. 

Хороших механизаторов в этом
хозяйстве много, но и среди них
Олег Николаевич Пахунов (на сним�
ке) выделяется высокой квалифика�
цией и ответственностью, недаром
два года назад ему было присвоено
высокое звание заслуженного меха�
низатора Российской Федерации.   

Пошло сено из многолетних трав
— свежее, хорошо высушенное,
духмяное. Руководитель ООО "Воз�
рождение" и его заместитель отец и
сын Карпиковы, кстати, оба Андреи
Андреевичи (на снимке), довольны
его отменным качеством. Значит,
будет чем кормить стадо в студеную
зимнюю пору. А оно здесь нема�
ленькое — 800 голов КРС, в том чис�
ле 280 коров. Есть и свиньи. До кон�
ца года число животных на фермах
должно заметно возрасти. 

Так что кормозаготовительному
отряду есть над чем поработать. За�
дачи перед ним поставлены напря�
женные — заготовить на каждую ус�
ловную голову скота не менее 30
центнеров кормоединиц. И это без
учета зернофуража. В том числе на
каждую корову  необходимо припа�
сти по три тонны сена. А будут кор�
ма — будет и молоко, и мясо.

Юрий СЕМЁНОВ.

Шаблыкинский район.

По 4,5 тонны молока ежедневно надаивают сейчас

доярки шаблыкинского сельхозпредприятия

"Возрождение", что в два с лишним раза больше

прошлогодних объемов производства. При этом суточная

продуктивность каждой буренки превышает аналогичный

показатель на три килограмма и составляет 16,5 — 17

килограммов. Цель местных животноводов — по итогам

года вплотную подойти к показателю продуктивности в

4000 килограммов.
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В связи с вступлением в силу с 12 июля
2006 года Закона Орловской области "О
распоряжении земельными участками,
государственная собственность на ко�
торые не разграничена, в администра�
тивном центре Орловской области —
городе Орле" распоряжение земельными
участками, государственная собствен�
ность на которые не разграничена, осу�
ществляет Департамент имущественной,
промышленной и информационной поли�
тики Орловской области.

Прием заявлений граждан и юридичес�
ких лиц о предоставлении земельных
участков осуществляется Департаментом
имущественной, промышленной и инфор�
мационной политики Орловской области с
12 июля по адресу: г. Орел, Щепная пло�
щадь, дом 10.

Прием документов: понедельник,
вторник, среда, четверг с 9.00 до 12.30
и с 14.00 до 16.30.

Выдача документов (постановле�
ний): вторник, четверг с 15.00 до
18.00.

ИИЗЗВВЕЕЩЩЕЕННИИЕЕ

ДДДДООООРРРРООООГГГГООООГГГГОООО    ССССТТТТООООИИИИТТТТ
ДДДД ОООО ВВВВ ЕЕЕЕ РРРР ИИИИ ЕЕЕЕ

ТТТТРРРРИИИИ    ТТТТООООННННННННЫЫЫЫ    
СССС ЕЕЕЕ НННН АААА     

НННН АААА     КККК ОООО РРРР ОООО ВВВВ УУУУ

ПОРА СЕНОКОСНАЯ

ИНВЕСТИЦИИ В РАЗВИТИЕ
ПРОМЫШЛЕННОСТИ
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В СТРАНЕ И МИРЕ

ПОВОЮЮТ 
ЗА ГРАНИЦЕЙ

Совет Федерации на пленарном за�

седании принял постановление,

предоставляющее Президенту Рос�

сии право использовать за рубежом

формирования вооруженных сил для

борьбы с терроризмом. 

Вооруженные силы и подразделения
специального назначения смогут теперь
действовать за рубежом для пресечения
международной террористической дея�
тельности в целях защиты прав и свобод
гражданина, охраны суверенитета Рос�
сии, ее независимости и государствен�
ной целостности. 

Необходимость принятия документа
вызвана тем, что в антитеррористичес�
кой операции за рубежом будут прини�
мать участие в том числе и подразделе�
ния Главного разведуправления. Они яв�
ляются подразделением вооруженных
сил, и без согласия Совета Федерации
их использование за рубежом невозмож�
но. 

НОВЫЕ САМОЛЁТЫ
— РОССИЙСКИМ ВВС

До 2015 года ВВС РФ приобретут 58

суперсовременных самолетов Су�34.

Об этом сообщил вчера министр обо�

роны Сергей Иванов. 

"Передача ВВС РФ самолетов Ту�160
и Су�34 — важное показательное собы�
тие для вооруженных сил и обороноспо�
собности страны", — сказал Сергей Ива�
нов во время посещения авиационного
предприятия "Авиастар�СП".

Главным достоинством истребителя
Су�34 считается его способность нахо�
дить, классифицировать и поражать лю�
бые цели в диапазоне до 2 тысяч кило�
метров.

ГЕНПРОКУРОР
ПРЕДСТАВИЛ 

ЗАМЕСТИТЕЛЕЙ
Генеральный прокурор Российской

Федерации Ю.Я. Чайка представил

сотрудникам центрального аппарата

ведомства утвержденных вчера Со�

ветом Федерации Федерального Со�

брания Российской Федерации сво�

их заместителей: первого замести�

теля А.Э. Буксмана, главного воен�

ного прокурора С.Н. Фридинского,

заместителей — В.Я. Гриня, Ю.А. Гу�

лягина, И.Г. Семчишина, И.И. Сыдо�

рука.

Ю.Я. Чайка выразил уверенность в
том, что решение стоящих перед органа�
ми прокуратуры задач будет эффектив�
ным и позволит вывести работу прокура�
туры на новый уровень. "Мы одна коман�
да", — подчеркнул он, пожелав сотруд�
никам успехов в дальнейшей професси�
ональной деятельности.

"ОРАНЖЕВАЯ" 
КОАЛИЦИЯ РАСПАЛАСЬ
Выборы спикера Верховной рады Ук�

раины окончательно разрушили

"оранжевую" коалицию.

Партия "Наша Украина" покинула
"апельсиновую тройку" и перешла в стан
оппозиции, где недавно находилась Пар�
тия регионов, которая теперь может
стать партией власти.

В кулуарах Верховной рады говорят о
возможном союзе "регионалов" с неког�
да "оранжевыми" социалистами, а Вик�
тору Януковичу пророчат пост премьер�
министра.

МАРШРУТКУ 
ПОДОРВАЛ СМЕРТНИК?
В подрыве маршрутного такси в Ти�

располе 6 июля подозревается один

из погибших в нем пассажиров, сооб�

щил вчера начальник отдела по борь�

бе с организованной преступностью

МВД Руслан Мова. 

Он отказался назвать его фамилию в
интересах следствия, сообщив, что оп�
ределить подозреваемого помогли пока�
зания чудом выжившего водителя такси. 

"Выяснить, у кого из пассажиров было
взрывное устройство, мы сумели и по
характеру повреждений. Сейчас мы вы�
ясняем, кто передал подозреваемому
взрывчатку и для чего она предназнача�
лась", — сказал Мова. Он также сооб�
щил, что на месте взрыва обнаружены
нарезанные куски проволоки, которые
усилили поражающее действие бомбы. 

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

Вминувший понедельник
фракция пригласила журна�
листов местных СМИ на

пресс�конференцию, с тем чтобы
высказать свою позицию в отно�
шении происходящего. Вот основ�
ные тезисы: "... депутаты фракции
"Единая Россия" преследуют цель
дискредитировать деятельность
всенародно избранного мэра, об�
манывают избирателей, сообщая,
что коммунисты срывают заседа�
ния Совета". Далее члены фракции
КПРФ заявили, что шли в депутаты
для защиты интересов избирате�
лей, а также наведения порядка в
городе совместно с исполнитель�
ной властью. Все знакомо и вроде
бы правильно. Удивила только од�
на фраза, прозвучавшая из уст
декларирующих свое бескорыстие
коммунистов в ответ на вопрос
журналистов: не является ли Боча�
ров той фигурой, которая устроит
обе стороны? 

— Мы согласны голосовать за
альтернативную кандидатуру толь�
ко в одном случае — если Загайно�
ву будет предложена достойная
должность, которая его вполне ус�
троит. 

Думается, комментарии излиш�
ни.

И еще одно отступление. Перед
началом сессии у здания админи�

страции выстроились несколько
человек с плакатами. Призывы к
депутатам�единороссам были: не
мешайте мэру работать. Букваль�
но через несколько минут стало
понятно, что призывы эти выглядят
весьма странно, поскольку все
представители "Единой России"
находились в зале, не было только
депутатов от КПРФ — из�за чего,
собственно, и сорвалось заседа�
ние. Так кто же в таком случае ме�
шает? 

Но вернемся к несостоявшейся
сессии. Известие о том, что засе�
дание вновь сорвано, вызвало бу�
рю эмоций в зале. Приведу фраг�
менты из выступлений народных
избранников:

В.В. Соболев: "Ряд не явив�
шихся сегодня депутатов — долж�
ностные лица, работающие в гор�
совете на штатной основе. Это, в
частности, относится к заместите�
лю председателя Соломатину.
Фактически их нет на работе в ра�
бочее время. Такие нарушения, как
отсутствие на рабочем месте без
уважительной причины, влекут за
собой увольнение".

А.Н. Черкасов: "Нужно прини�
мать решение о том, чтобы Совет
имел право начинать работу в слу�
чае присутствия большинства де�
путатов. Это необходимо, если
учесть, что ряд депутатов умыш�
ленно срывает заседания".

М.В. Вдовин: "Согласно суще�
ствующему регламенту вопрос о
поведении депутатов может быть
рассмотрен на комиссии по этике.
И тогда будет принято решение за�
слушать отчет депутата и дать
оценку его деятельности".

Присутствовавший в зале заме�
ститель губернатора Е.Н. Вельков�
ский также был краток: "Пора за�
канчивать игры!"

Председатель горсовета
В.И. Уваров сообщил, что
незадолго до сессии мэр

Орла обратился с просьбой орга�
низовать переговоры для выра�
ботки совместного решения по
спорной кандидатуре. Было про�
ведено заседание согласительной
комиссии. О его итогах рассказал
руководитель фракции "Единая
Россия" Л.С. Музалевский:

— Вопрос был один — об утвер�
ждении главы администрации Со�
ветского района. Мы предложили:
если обсуждать, то сразу все кан�
дидатуры. Давайте обсудим три, а
если четвертая кого�то не устраи�
вает — будем искать компромис�
сы. Для этого и созывается согла�
сительная комиссия. Депутаты
фракции КПРФ вновь потребовали
заменить Бочарова на Загайнова.
Я официально заявляю: дело не в
партийной принадлежности. Вы�
двигайте представителя КПРФ,
любой другой партии. Но этот че�

ловек должен иметь опыт. Глава
администрации — прежде всего
хозяйственник. Нам задают во�
прос: какие претензии к Загайно�
ву? Претензия одна: в качестве ру�
ководителя района он не соответ�
ствует Уставу Орла, не имеет не�
обходимого опыта руководящей
работы (не менее трех лет). Это
главное. Так что комиссия не при�
шла к соглашению. Наше предло�
жение — обсудить три кандидату�
ры и утвердить их сегодня — не на�
шло отклика. Так кто мешает наше�
му мэру работать?

Как всегда эмоциональным бы�
ло выступление первого замести�
т е л я  п р е д с е д а т е л я  С о в е т а
М.В. Вдовина: 

— Давайте не будем втягивать�
ся в политические интриги, —
предложил Михаил Васильевич. —
Нас сознательно хотят увести от
решения насущных проблем!

Общее же мнение присут�
ствовавших в зале народных
избранников можно сфор�

мулировать так: мы должны рабо�
тать на благо горожан независимо
от попыток небольшой группы де�
путатов втянуть нас в неблаговид�
ную и бессмысленную игру. 

Как будут дальше развиваться
события, мы узнаем только в авгу�
сте. Июль — время депутатских ка�
никул.

Елена ПРЕСНЕЦОВА. 

КТО МЕШАЕТ МЭРУ РАБОТАТЬ?

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Глубина станет три метра, но
уже река не сделается благодаря
шлюзам у подвесного моста. Бе�
рега не сдвинутся, они, нынче
ужасно заросшие, просто примут
благообразный вид. А дно будет
твёрдым и чистым.

— Сколько на дне хлама! — по�
ражается машинист земснаряда
А.А. Шестопалов. — То и дело вы�
ковыриваем затопленные шины,
гнутые вёдра, металлические
сетки, ржавые кровати...

Могучая фреза земснаряда,
легко разрывающая ил, останав�
ливается практически каждые де�
сять минут. Вот и в наш приезд ка�
кой�то обрезок арматуры закли�
нил ножи и всасывающую трубу. 

Механизм в который раз под�
нимают над речной поверхнос�
тью, осматривают то сверху, то
снизу, с подплывшей лодки; по�

том с усилием выдирают искорё�
женный арматурный кусок.

— Это ещё что, — говорит мас�
тер А.А. Потрошков. — Наверняка
найдутся отжившие велосипеды,
холодильники, автокузова. Народ
считает реку своей законной
свалкой.

И Потрошков, и Шестопалов
знают, о чём говорят: они работа�
ют с земснарядом по тридцать
лет. А организация их называется
ОАО "Курскгидромеханизация" и
специализируется именно в
очистке водоёмов. В прошлом го�
ду она выиграла тендер на углуб�
ление Орлика, проведённый фе�
деральными властями по инициа�
тиве нашего губернатора.

— Так что деньги платит Моск�
ва, — сказал В.В. Туманов, произ�
водитель работ (так звучит его
должность). Вячеслав Викторо�
вич строитель, орловец, но сей�
час в штате "Курскгидромехани�

зации", поскольку координирует
все рабочие контакты курян с на�
шими организациями.

— В прошлом году и начали
подготовку. Провели электроли�
нию, врыли насос, уложили три с
лишним километра труб, по кото�
рым ил с водой отсасывается за
город.

Там, за городом, за Заречен�
ской ПМК, сооружён каскад карь�
еров�отстойников. Они называ�
ются картами намыва. В них из
полуметровой в диаметре трубы
и сбрасывается водно�илистая
консистенция. 

Когда ил заполнит карьеры
(планируется 170 тысяч кубомет�
ров намыва) и отстоится, его при�
кроют растительным слоем. Этот
травянисто�чернозёмный слой
ещё весной бережно снят с мест
будущих карт намыва и до поры
уложен во временные отвалы, на�
зываемые кавальерами.

В общем, всё по научной тех�
нологии, поэтому экологи и жите�
ли близлежащих улиц могут быть
спокойны, уверяет Туманов.

— А вот говорят, что ил очень
ценен как удобрение.

— Но не тот, что в черте города.
Сами же видите, сколько в нём
камней (внутри трубы звучно гре�
мело — Ю.О.) и бытовой дряни.
Так что место ему под травой,
прикроем его кавальерным сло�
ем, как плотной крышкой. Но это
будет только осенью следующего
года, когда дойдём до конца, до
Александровского моста.

В нынешнем же году планиру�
ется пройти по Орлику километр,
то есть треть пути, и остановить�
ся на зиму где�то на подходе к
Дворянскому гнезду, на речной
дуге под парком Победы. 

А там, следующей весной и ле�
том, будет самое ответственное
— по дну нашей вроде бы невз�
рачной речушки проложено нема�
ло городских коммуникаций: вся�
ческие кабели АТС, энерголинии,
трубы водоканала. Затронуть всё
это ни в коем случае нельзя. Зем�
снаряд их и не затронет.

— Все письменные разреше�
ния получены, нам верят. Шесто�
палов и его сменщики умеют ра�
ботать как сапёры, без права на
ошибку.

Смен, кстати, две. Меняются
через неделю, работают по две�
надцать часов в сутки без выход�
ных и праздников. Ночуют в гос�

тинице "Орёл", условиями до�
вольны.

В первую неделю земснаряд,

понтонная махина, сделал себе
разворот, прочистил несколько
десятков метров близ моста у
Колхозной. Потом, опутанный
тросами и трубами, медленно
двинулся по течению. 

Ходя тихим челноком от бере�
га к берегу, он в день должен спу�
скаться вниз метров на десять.
Сто урочных дней — вот тебе и за�
планированный в этом сезоне ки�
лометр.

— Можно было бы и побыст�
рее, да половина времени уходит
на остановки из�за всё того же
донного хлама.

Вокруг земснаряда целый ди�
визион техники. Два бульдозера,
кран, укладчик (трубу надо посто�
янно удлинять), лодка, катер,
сварка, самосвалы, вагончики.
Поёт мотором насосная перекач�
ка, сжатый до восьми атмосфер
воздух в начале всоса реактивно
воет и с полминуты вырывается
сквозь отводное сопло синей, что
твой автоген, струёй. 

Второй такой насос установят
через полтора километра.

Туда же по берегу потихоньку
везут щебень, кладут дорогу, ру�
бят сорный, нависший над водой
ивняк, а ровные берёзовые ство�
лы обкладывают стальными плас�
тинами, чтоб не повредить, ведь
берега после очистки не должны
стать пустырём.

Фреза впечатляет, почти пол�
тора метра в диаметре, с пятью
ножами. Срывает, рыхлит даже
известняк, а труба всасывает за

час более двух тысяч кубо�
метров гидромути. Ила в
этой мутной консистенции
не более восьми процентов,
остальное вода, без неё от�
сос по трубе не пойдёт.

Но это техницизмы, а вот
как с рыбой и лягушками, их
в трубу не затянет?

— Нет, — смеётся мастер
Потрошков. — От моторного
шума речные твари за вер�
сту уплывают. Во всю мою
практику ни одной рыбы у
фрезы не видел.

С какой стороны ни по�
дойди, одна польза от
очистки. Будем надеяться,
что через пару лет Орлик
станет райским местом для
отдыха и купаний, что его

вешние разливы сделаются мень�
ше, а вода и берега гораздо чи�
ще.

Очередь за Окой. Туманов и тут
порадовал: по его сведениям,
уже разрабатывается проект и её
очистки. Если всё споро сложит�
ся, Оку�матушку начнут углублять
в 2009 году.

А пока на Орлике очищены сто
метров — по�технически первый
пикет. Не бросайте в воду дачный
бетон и жжёные телевизоры, ра�
бота пойдёт быстрее.

Юрий ОНОПРИЕНКО.

ЧЧЧЧИИИИССССТТТТИИИИТТТТ     РРРРЕЕЕЕЧЧЧЧККККУУУУ    
ЗЗЗЗ ЕЕЕЕ ММММ СССС НННН АААА РРРР ЯЯЯЯ ДДДД

Но по�прежне�
му все мы с вол�
нением ждем
почтальона — а
вдруг письмо?!
Опять же газеты и
журналы мы чи�
таем с таким же
интересом, как и
раньше. Правда,
выписываем пе�
риодики сегодня намного
меньше.

Второе почтовое отде�
ление города Болхова не�
большое и по занимаемой
площади, и по количеству
работников. Но это не
умаляет заслуг добросо�
вестных, ответственных
людей, которые здесь тру�
дятся. Их всего пятеро. По
словам заведующей Раи�
сы Сергеевны Прониной,
все её подопечные испол�
нительны, дружелюбны,
ответственны. 

Почтальоны Екатерина
Карповна Илюхина, Тама�
ра Ивановна Новосад, Ал�

ла Сергеевна Козырева
трудятся много лет. Рабо�
та  им известна до тонкос�
тей. У каждой свой хоже�
ный�перехоженный учас�
ток. 

Работы хватает. Надо
не только доставить газе�
ты, журналы, письма, но
предложить купить или
выписать новые издания,
приобрести так называе�
мый сопутствующий то�
вар. 

Кипит дело в почтовом
отделении. Пока мы бесе�
довали с заведующей, её
заместитель Людмила Ва�
лентиновна Естина обслу�
живала посетителей. Ко�

му�то срочно потребова�
лись конверты, кто�то за�
шел заплатить за комму�
нальные услуги. Многие
интересуются газетами. 

Своими силами
почтовики ремон�
тируют родные
стены. Недавно
покрасили окон�
ные рамы, полы.
Собираются по�
ставить решетки
на окна.

Конечно, в хо�
зяйственных начи�

наниях болховским почто�
виков поддерживает
Мценский почтамт. Наде�
ются подопечные Р.С. Про�
ниной, что скоро появится
у них и электронный по�
мощник — компьютер. 

В общем, трудности их
не пугают — в любой ра�
боте они есть. "Справим�
ся!", — улыбается Раиса
Сергеевна. Хочется поже�
лать небольшому спло�
ченному коллективу успе�
хов в труде, добра, здоро�
вья и удачи во всем. С
праздником!

Татьяна ШЕПЕЛЕВА.

г. Болхов.

Уважаемая редакция "Орловской

правды"! Хочу рассказать, какие

замечательные люди работают в

16�м отделении почтовой связи Ор�

ловского почтамта. Это и начальник

отделения Наталья Юрьевна Же�

ребцова, и её заместитель Елена

Павловна Фролова, и почтальоны

Любовь Дмитриевна Плахова и Ан�

тонина Михайловна Марьюшкина.

Хочу поблагодарить этих людей за

чуткость, заботу и понимание. 

Я ветеран Великой Отечествен�

ной войны, жительница блокадного

Ленинграда, инвалид 2�й группы.

Из�за болезни передвигаться само�

стоятельно не могу, но связь с ми�

ром не теряю благодаря таким до�

брым людям. Женщины�почтальо�

ны и газету мне принесут, и свежие

новости расскажут. 

Поздравляю всех работников 

16�го отделения почтовой связи с

профессиональным праздником —

здоровья вам, счастья и удачи!

Н. ЧАПКИНА.

г. Орёл.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РОССИЙСКОЙ ПОЧТЫ
Жизнь не стоит на месте. Давно не новость

— современный  компьютер в доме. А с ним

и возможность общаться благодаря

электронной почте со всем миром. 

ИИИИ    ГГГГААААЗЗЗЗЕЕЕЕТТТТУУУУ    ППППРРРРИИИИННННЕЕЕЕССССУУУУТТТТ,,,,     
ИИИИ    ННННООООВВВВООООССССТТТТИИИИ    РРРРААААССССССССККККААААЖЖЖЖУУУУТТТТ

Мастер "Курскгидромеханизации" Александр Потрошков.

Машинисты земснаряда Александр
Шестопалов и Вячеслав Савенков уже
много лет на плаву.
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Л.И. Баканова, бригадир почтальонов 16�го отделения связи г. Орла.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Главное управление МЧС России по
Орловской области приглашает к участию
в открытом конкурсе на закупку вещевого
имущества, который состоится 8 августа

2006 г. в 11.00 по адресу:
г. Орел, ул. Пионерская, д. 5.

Конкурсная документация предоставляет�
ся по адресу организатора конкурса: 302028,
г. Орел, ул. Пионерская, д. 5, факс (4862)
76�26�93, или на сайте: www.adm.orel.ru

Главное управление МЧС России

по Орловской области извещает, что

победителем открытого конкурса

на закупку вещевого имущества признано

ЗАО "Восток�Сервис Орел".

Стоимость контракта — 1 150 тыс. рублей.

Было отмечено, что надзорная деятельность прокура�
туры в последнее время стала носить более системный и
результативный характер. К прокурорским проверкам все
более активно привлекаются специалисты контролирую�
щих, финансовых органов. Работа этих структур также по�
стоянно находится в сфере прокурорского надзора.

Возросший уровень следственной работы отражен в
цифрах: количество направленных в суды дел увеличи�
лось в два раза. 

Вместе с тем, отметили участники заседания, следует
обратить более пристальное внимание на пресечение на�
рушений законов в ходе проводимой реформы в органах
местного самоуправления. Важнейшие задачи — конт�
роль за соблюдением законности при реализации нацио�
нальных проектов, надзор за выполнением законов о го�
сударственной, муниципальной собственности, коорди�
нация усилий правоохранительных органов в эффектив�
ном противостоянии преступности, уровень которой в об�
ласти возрос по сравнению с аналогичным периодом
прошлого года почти на 15 %.

Все рассмотренные на коллегии вопросы отражены в
итоговом решении, которое в числе других  документов
определяет направление работы органов прокуратуры
области на ближайшее время.

Пресс�служба прокуратуры области.

ПРОКУРАТУРА 
ПОДВЕЛА ИТОГИ

На расширенном заседании коллегии

прокуратуры Орловской области

рассмотрены итоги работы ведомства 

за первое полугодие 2006 года и определены

задачи дальнейшего совершенствования

деятельности.


